



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 5 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

20/04/2020

ASISTENTES:

D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Primero)
D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Segundo)
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D Francisco Ortega Alarcón
D José Antonio Esquembre Bebia
Dª Rosario Tomás Maciá
D Ricardo Celiberti Morales
Dª Carmen Fita Lorente
Dª María Ángeles Alonso Vargas

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Tercera)
Dª Ana Belén Martínez Sánchez
D Francisco Javier Herrera Dugo
D Manuel Martínez Hernández
D Joaquín Marco Amorós

En la ciudad de Villena siendo las diecinueve horas del día veinte de abril del dos mil veinte, se reúnen por videoconferencia, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente primero de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se aprueba por todas las personas que asistentes.

2.- COVID-19

D Daniel Sánchez García da la bienvenida a todos e indica que principalmente esta reunión es para crear y ver como podemos enfocar una Comisión de Trabajo sobre el COVID-19, sobre todo en como va a afectar a Villena en lo económico.

Pasa a informar lo que se habló en la reunión a la que se invitó al FORO por parte de Alcaldía, a la cual asistieron, entre otros, las asociaciones de los polígonos y empresaria.com. Indica que el Alcalde echaba de menos un asociación que englobara a todo el tejido industrial.



D Francisco Ortega Alarcón, toma la palabra para indicar que existen dos grandes asociaciones una en cada uno de los polígonos, además de la asociación de empresarias.com. Pregunta si se habló algo sobre el paquete de medidas que han anunciado.

D Daniel Sánchez García dice que explicó que se habían hecho un borrador con una serie de medidas y que lo habían pasado a la oposición.

Continua diciendo que preguntó si al FORO se le iba a tener en cuenta o se le iba a pedir que informara sobre los Presupuestos Municipales, el Alcalde contestó que este año por lo urgente que va a ser todo, no van a poder hacer esa petición al FORO, pero que lo va a tener en cuenta para los Presupuestos del año que viene. Habló también que se pusieron en contacto con Dituación de Alicante para eliminar ciertos impuestos, pero le dijeron que este año no se pueden quitar, tendría que ser eliminar los del año que viene. Respecto a los datos de personas afectadas por el COVID-19, respondió que hasta ahora desde Conselleria no se estaban pasando ningún dato, por eso no podía darlos.

Así mismo aprovechó que en la reunión estaban empresarias.com, para invitarlas a participar en el FORO.

Pasa a dar la palabra para que cada uno exponga como debería de ser la Comisión de Trabajo sobre el COVID-19.

D Francisco Navarro Maestre indica que hay que aprovechar con esta Comisión de Trabajo que el FORO está ahí, cree que es una oportunidad trabajar y para dar a conocer el FORO, haciendo un trabajo de recogida de datos y de información concreta sobre problemas de los comerciantes, autónomos, empresas, etc.

D Francisco Ortega Alarcón dice que el administrador de la asociación para la Conservación del polígono El Rubial, le paso un borrador de lo que se trató en la reunión. Es de agradecer que el ayuntamiento haya tenido en cuenta el tejido empresarial, porque hay mucha preocupación, cree que el polígono, en este momento, está funcionando al 40 por cien. Opina que el FORO tiene que estar en este momento clave, por lo que él si que apoya la creación de esta Comisión de Trabajo.

José Antonio Esquembre Bebia cree que el FORO tiene que estar en este momento tan importante para Villena, cree que en parte el FORO está para cosas, que para ello se creó y hay que aprovechar que los miembros del FORO representan a una gran parte de la sociedad y de la economía de Villena, para recopilar todos los datos y ponerlos a disposición del Ayuntamiento. Opina que el sector del comercio es uno de los sectores que peor lo está pasando, ya que están cerrados y van a necesitar unas herramientas especiales.

Por todo ello apoya la creación de la Comisión de Trabajo.



D^a María Ángeles Alonso Vargas toma la palabra para indicar que respecto a la formación y la cultura, van a ser los últimos en volver a ponerse a funcionar y también va a ser un reto importante.

D^a Carmen Fita Lorente opina que nuestra vida, a partir de ahora, va a ser distinta. Por otro lado indica que echa de menos la información por parte del Ayuntamiento de datos, de lo que está pasando, de lo que puede pasar, de las ayudas, etc. Por lo que cree que hay que utilizar el FORO como canal de información y transmisión entre el Ayuntamiento y la ciudadanía.

D^a Rosario Tomás Maciá, indica que no ve el horizonte claro, que por ejemplo su centro (El CRIS) está cerrado y no sabe que va a pasar, no saben como se va a tener que relacionar con sus usuarios, como van a ser los talleres, actividades, etc.

D Ricardo Celiberti Morales, toma la palabra para decir que para los estudiantes o para el teletrabajo, en el casco histórico es difícil ya que no llega la fibra, sobre todo porque a las empresas les obligan a enterrar el cableado, no se permite pasar el cable por las fachadas, por lo que para las empresas no es rentable y no invierten en la zona, y esto lleva a que no haya fibra y sea más difícil el teletrabajo y el estudio desde casa.

Por otro lado cree que si hasta ahora el FORO no ha podido hacer ese trabajo de reconocimiento, ve difícil que ahora se pueda hacer y tenga ese poder de reconocimiento para la recogida de datos.

D Daniel Sánchez García, toma la palabra para insistir en que es importante diseñar la estructura de esta Comisión de Trabajo.

D José Antonio Esquembre Bebia, insiste en la oportunidad para dimensionar el FORO ya que reúne las condiciones idóneas para que el FORO trabaje en estos temas, y trabajar con el Ayuntamiento consensuando los temas con la sociedad, ya que en el FORO están todos los agentes sociales. Opina que hay que activar a todo el Plenario del FORO para que vayan trabajando en la búsqueda de los datos que se necesiten (comercio, industria, etc).

D Francisco Ortega Alarcón, opina que si el ayuntamiento ya está recopilando datos es importante no duplicar.

D José Antonio Esquembre Bebia, dice que hay que enseñar al Ayuntamiento que el FORO es una herramienta que puede utilizar.

D Francisco Navarro Maestre toma la palabra para decir que ahora es la oportunidad para que el FORO sea esa herramienta útil, por eso cree que hay que pensar antes muy bien, como debe de ser esta Comisión de Trabajo, para que sea una herramienta útil para la sociedad.

D Francisco Ortega Alarcón cree que el cómo debe decidirse entre todos.



M.I. Ayuntamiento de Villena



D^a María Ángeles Alonso Vargas opina que es una buena idea la de recoger esos datos y que todo vaya a un único sitio.

Tras el debate se propone que cada miembro de la Comisión Permanente, presente por escrito su idea de como debería de ser esta Comisión de Trabajo y se lo hará llegar a D Ricardo Celiberti Morales para recopiarlos todos y en la reunión del próximo jueves 23 de abril poder debatirlos.

3.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D Francisco Ortega Alarcón, propone invitar a D José Micó Serra a que participe en la próxima reunión, ya que cree que puede aportar muchas ideas.

Se aprueba que se le invite y D Daniel Sánchez García le llamará para invitarle a que participe.

Se aprueba tener una próxima reunión extraordinaria de la Comisión Permanente este próximo jueves 23 de abril a las 19:00 horas, por videoconferencia.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte horas y treinta minutos del día al principio expresado, lo que certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente 1º.

VºBº
VICEPRESIDENTE 1º CP

SECRETARIO ACCTAL

D. Daniel Sánchez García

D Francisco M. Carrión Francés